

中央中だより

《学校の教育目標》

たくましく未来を切り拓く生徒の育成

8月号

令和2年7月31日

ため息よりも深呼吸

校長 鈴木英已

学校が再開されてから2か月がたちました。7月には中間テストを行い、部活動では1年生が入部し、朝・放課後と活気にあふれた活動をしています。例年ならば夏休みに入り、自分の時間を過ごしている時ですが、生徒たちは暑い中を登校し、授業に前向きに取り組んでいます。今の状況にため息をつくのではなく、深呼吸をして自分がすべきことを考え、行動できている素晴らしさを感じます。

連日、新型コロナウイルス感染者数が過去最多を更新している報道がされ、第2波が押し寄せてきています。岐阜県も例外ではありません。マスクを着用し、消毒や手洗いを強化した生活を続けること、新しくなった健康チェックカードを利用しながら、より自分自身の健康管理に努め、記録を残していくことが求められます。自分自身と大切な自分の周りの人たちが感染しないよう、感染予防と記録をセットにして確実にやっていくことが、学校生活での生活様式といえます。ご家庭でのご協力をよろしくお願いいたします。

進路説明会【3年生保護者・生徒対象】

今年度はコロナ禍のため、保護者と生徒と日時をかえて開催しました。各ご家庭で進路についての見通しを持ち、お子様との話のきっかけにしてください。今年度は高校見学会や専門科高校一日入学等の中止や変更で生徒たちにとって高校を知る機会が縮小されていますが、そんな時だからこそ、自分で情報を収集するなど進路に対して主体的に向き合っていく必要があります。わからないことや聞きたいことがあれば、担任までお気軽にお問合せください。



部活動ミーティング ～新しく1年生を迎えて～

部活動が再開し、新たに1年生を迎える準備をして臨んだ全部員合同の部活動ミーティングでした。1年生が初々しい表情で先輩たちの前で自己紹介をしている姿が印象的でした。部活動も小さな社会の一つです。技能向上はもちろんチームで頑張ることの素晴らしさ、人と人との関わり方等これからの自分の成長にきっと大きな意味を持たせてくれます。

with コロナと熱中症対策の狭間で・・・

～ミストシャワー・塩分タブレット・冷感タオル導入～

生徒玄関にミストが設置されました。炎天下の中での登下校や体育の授業など熱中症にも気を付けていかなければいけません。学校では、昇降口のミストシャワー設置の他にも、短学活で塩分タブレットの補給や冷感タオルの配付をしました。ご家庭でも体調を整えて生活できるようよろしくお願いいたします。



8月の主な行事

日	曜	主な校内行事	部活	下校時刻
3	月	㊦水1	×	16:30
4	火		○	17:40
5	水	放) 大掃除(ワックスがけ 16:50 下校)	×	16:00
6	木	放) ふれコミ隊結成式 ㊦月2	○	17:40
7	金	㊦全校集会(放送による)	×	16:05
8	土	夏季休業日 ~19日	○	-
9	日		○	-
・部活動停止期間 8月10日(月)~16日(日) ・学校閉庁日 8月11日(火)~14日(金)				
17	月		○	-
18	火		○	-
19	水		○	-
20	木	朝活動:全校集会(放送による) ㊦水6	×	16:30
21	金	㊦水2	○	17:30
24	月	㊦水1 放) 生徒会(16:40 下校)	×	15:50
25	火		○	17:30
26	水	内科検診 (1年1,2,3,4組 2年6組)	×	16:10
27	木		○	17:30
28	金	尿検査一次 ㊦月3	○	17:30
31	月	生徒会選挙告示 ㊦水2	×	16:00

今後の主な学校行事の変更について

◇年間行事予定表(6月10日現在)から、次の期日を変更しますのでご連絡いたします。

前期三者懇談 10月 5日(月)~8日(木)

3年生修学旅行 12月16日(木)17日(金) 三重県方面

◇10月PTA授業参観について

10月29日(木)に授業参観を実施し、授業の様子を参観していただく計画でいます。

しかし、現在のように新型コロナウイルス感染拡大が続くようであれば、参観形態を変更する必要があります。学年・学級別に実施日を変える、1時間に固定せずに参観できる時間を多くする、延期(中止)するなどが考えられます。感染拡大が今後どうなるのか状況をみながら、9月中旬までには決定しお知らせしますので、ご理解をお願いいたします。

